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INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
E-CONSULTA 

 
 DIF municipal y empresas entregan apoyos a 105 personas con discapacidad 

En el marco del "Día del Bastón Blanco" -bastón para invidentes- el Sistema DIF Municipal de Puebla, la 
Fundación Telmex y el Club Rotario Puebla Industrial entregaron apoyos a 105 personas con discapacidad 
auditiva, motora y visual. La entrega se hizo este día en la unidad habitacional Amalucan, donde un grupo de 

personas invidentes le pidieron al presidente Eduardo Rivera Pérez que el número de atención 075 también sirva 

para registrar sus quejas. En el acto se entregaron 35 sillas de ruedas, 40 bastones blancos y 30 aparatos 
auditivos, equipos que tuvieron un costo de 138 mil pesos, así lo informó el director del Sistema DIF Municipal 
Antonio Vasconcelos. En su oportunidad, el funcionario declaró que el gobierno local en coordinación con diversas 
empresas, han concretado acciones para beneficiar a los grupos vulnerables que hay en la capital. (Fabiola 
Reynoso/E-consulta) 
 

 Ayuntamiento va por la dignificación de 12 unidades habitaciones 

El Ayuntamiento de Puebla dignificará 12 unidades habitacionales y acercará a los habitantes de estos lugares los 
servicios públicos a través del programa "La unidad habitacional que queremos". Este viernes entregó los 
primeros trabajos en la unidad habitacional de Amalucan, ubicada al norte de la ciudad, donde el gobierno local a 
cargo de Eduardo Rivera Pérez trabajó en los últimos catorce días. Ahí, de acuerdo con el secretario del Medio 
Ambiente del municipio, también se taparon 169 baches, se mejoró el alumbrado público, entre otros aspectos de 
los cuales no se precisó la inversión. En este acto, el presidente informó que impulsará la dignificación de estas 

unidades habitacionales donde por ejemplo se garantizará el servicio de alumbrado público, se rehabilitarán los 

espacios deportivos y se reforzará la seguridad pública. (Fabiola Reynoso/E-consulta) 
 

 Garantiza Tránsito Municipal abanderamiento de obras por Metrobús 
El director de Tránsito en el municipio de Puebla, Gilberto Loya Chávez, informó que está asegurado el 
abanderamiento de las obras de construcción de la línea del metrobús para evitar congestionamiento vehicular. 
La intención es que a lo largo de esta obra, a cargo del gobierno del estado, existan los debidos señalamientos 

para evitar cualquier incidente, incluso dijo que en horas pico habrá agentes de vialidad apoyando a los 
bandereros. "En horas pico es donde vamos a reforzar más el apoyo a los bandereros, en horas valle no vamos 
estar en esta obra ya que tenemos otros servicios y únicamente vamos a estar supervisando que los bandereros 
de estas empresas hagan su trabajo lo mejor posible", apuntó. La construcción de esta obra afectará vialidades 
como el boulevard Atlixco, la Diagonal Defensores de la República y algunas otras secundarias. (Fabiola 
Reynoso/E-consulta) 
 

INTOLERANCIA 

 
 Retiran palmeras de la Diagonal 

La dirección de Parques y Jardines inició con el retiro de palmeras ubicadas en diferentes camellones de la ciudad, 
con el fin de evitar que estos se desprendan de sus raíces y ocasionen una contingencia a los ciudadanos. Se 
trata de árboles que han sido catalogados como peligrosos ya sea por su edad o por encontrarse enfermos de 
alguna plaga que los ha debilitado. En este momento, la dependencia está interviniendo toda la Diagonal 

Defensores de la República misma que tardará por lo menos una semana más en su mantenimiento de poda y 
tala. Aunque los trabajos han iniciado en un horario “nocturno” la realidad es que están ocasionando un grave 
conflicto vehicular en la zona debido a que los árboles talados son colocados sobre uno de los carriles de la 
avenida en plena mañana.  Raúl Chavarría, jefe del departamento de Parques  quien es  aseveró que ser trata de 
un problema de riesgo para los ciudadanos debido a que son árboles que desde hace mucho tiempo de no 
atenderse. (Alejandro Camacho/Intolerancia) 

 
 Inician revisión de panteones municipales 

Alejandro Camacho/Intolerancia.- La Dirección de Protección Civil Municipal inició los recorridos en los 25 

panteones del municipio con la finalidad de garantizar la seguridad de 500 mil personas que asistirán a los campo 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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santos durante el 1 y 2 de noviembre. Al respecto, el titular del área, Gustavo Ariza Salvatori, destacó que 
realizaron recomendaciones a los administradores de los panteones para que implementen las medidas de 
seguridad para los asistentes. Ahora corresponde  a la dependencia verificar que los panteones hayan cumplido 
con las indicaciones, pues de lo contrario se restringirá su funcionamiento. Indicó que la mayoría de los campos 

santos se encuentran en buenas condiciones, salvo el caso del panteón de la junta auxiliar de San Baltazar 
Campeche, el cual tiene una de sus bardas de lado y en consecuencia se recomendó apuntalarla o reconstruirla. 
(Alejandro Camacho/Intolerancia) 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Debate cabildo zona limítrofe Puebla-San Andrés 
La resolución del conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés es punto toral de la reunión de la Comisión de 

Asuntos Metropolitanos del cabildo poblano, la cual comenzó hace unos minutos. En el encuentro, la discusión de 
las pruebas y documentos sobre la pertenencia a Puebla de la zona en conflicto está siendo revisada por los 
regidores poblanos. Destaca el acto, luego de que el propio edil de Cholula, Miguel Ángel Huepa, asegurara que 
los regidores ya tienen las pruebas de que la zona en conflicto en realidad pertenece a San Andrés.. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

V a l e n t í n  V a r i l l a s  

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 

 El secretario de Administración y Tecnologías de la Información en el Ayuntamiento, Iñigo Ocejo, informo 
que la comuna inicio la mesa de dialogó con el sindicato de la comuna para ver el tema de los 
trabajadores del altercado en el vivero Colon.  

 

       

F e r n a n d o  A .  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 La Dirección de Protección Civil Municipal realizo recorridos de revisión en 25 panteones del municipio 

Poblano para garantizar la seguridad de las 500 mi personas que se estima asistirán a estos lugares  

durante la temporada de muertos  
 La Dirección de Parques y Jardines trabaja en el retiro de palmeras ubicadas en diferentes camellones  de 

la ciudad, esto con el fin de evitar que  estos se desprenda de sus raíces y ocasionen una continencia a 

los ciudadanos, se trata de árboles catalogados como peligrosos 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Loeza usará resolución vs titular del OFS como prueba ante la SCJN 
Porfirio Loeza Aguilar reveló que hace tres meses presentó la denuncia ante la Procuraduría General de Justicia 
(PGJ) en contra del titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, por los 
delitos de tráfico de influencias y extorsión, por lo que celebró que la Procuraduría haya girado la orden de 
aprehensión en contra del auditor general. En entrevista con CAMBIO, Loeza Aguilar dijo que utilizará la 
resolución de la PGJ como prueba ante la Suprema Corte de Justicia, a fin de que sea restituido en su cargo como 

presidente municipal de Tlatlauquitepec. Exigió a la LVIII Legislatura que eche para atrás su destitución ya que "la 

http://www.imagenpoblana.com/index1.php
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
http://www.quintacolumna.com.mx/
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resolución de la PGJ prueba que el auditor actuó con dolo y que el delito por el que me destituyeron no es legal". 
(Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal04_14102011.php 

 
LA QUINTA COLUMNA 

 Proceso vs auditor podría echar abajo destitución de alcalde 
Mario Riestra Piña declaró que el proceso legal que enfrenta Víctor Manuel Hernández Quintana podría provocar 
que la destitución de Porfirio Loeza Aguilar se fuera abajo;  no obstante aclaró que es el exalcalde de 
Tlatlauquitepec quien debe solicitar regresar al cargo argumentando que hubo vicios en la revisión de su cuenta 
pública por el conflicto de intereses detectado por la Procuraduría General de Justicia (PGJ). n entrevista con 
CAMBIO, el presidente de la Comisión Inspectora del Congreso del estado declaró que Loeza Aguilar nunca 

presentó este argumento para intentar defenderse de su destitución, por lo que los integrantes de la LVIII 
Legislatura "solo dimos cause a una orden judicial que nos obligaba a inhabilitarlo y que tenía antecedentes en las 
dos legislaturas anteriores". (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_14102011.php 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Porfirio Loeza debe regresar a su cargo: José Juan 
José Juan Espinosa Torres, diputado local por Movimiento Ciudadano, dijo que Porfirio Loeza Aguilar debe regresar 
a su cargo como presidente municipal de Tlatlauquitepec, debido a las irregularidades detectadas por la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ) en la revisión de las cuentas públicas de este municipio cometidas por el 

auditor prófugo, Víctor Manuel Hernández Quintana. En entrevista con CAMBIO, Espinosa Torres declaró que 
solicitará que la PGJ le informe al Congreso sobre el procedimiento que se sigue en contra de Hernández Quintana  
a fin de estudiar la manera en que Loeza Aguilar pudiera regresar a su cargo. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_14102011.php 
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Hernández Quintana abandonó su chamba desde el miércoles pasado 
El martes 11 de octubre fue el último día que Víctor Manuel Hernández Quintana asistió al Órgano de Fiscalización 
(OFS), un día antes de que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) emitiera una orden de aprehensión en su 

contra por delitos contra la administración de justicia y otros ramos del poder público, mismos que podrían 
ameritar hasta seis años de prisión, la inhabilitación y una multa económica de acuerdo al Código de Defensa 
Social. Personal del OFS platicó a CAMBIO que el auditor general ya no se presentó a laborar el pasado miércoles 
a pesar de que estaba convocada la sesión de la Comisión Inspectora, bajo el pretexto de "problemas de 
salud".Los trabajadores del órgano fiscalizador argumentan conocer sólo lo publicado en los medios sobre el 
proceso legal en contra del auditor. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal03_14102011.php 

 

 
 

SINTESIS 

Pide Calderón unidad entre ciudadanos y autoridades 
El presidente Felipe Calderón reconoció que entre ciudadanos y gobernantes se ha abierto “una brecha enorme” 

en cuestiones de seguridad y llamó a cerrarla mediante el diálogo; “empeñarnos en hablarnos, escucharnos y 
tratar de entendernos”.Al iniciar la Jornada Ciudadana por la Seguridad y la Justicia, el titular del Ejecutivo federal 
hizo patente la importancia que representa abrir el espacio para el diálogo y el debate sobre la política en la 
materia del Estado mexicano. En el Alcázar del Castillo de Chapultepec, acompañado por su esposa Margarita 
Zavala e integrantes del gabinete de seguridad nacional, el mandatario reconoció a las agrupaciones de la 
sociedad civil por su valentía, responsabilidad, exigencia, denuncia y decisión de sumar esfuerzos en favor de la 

paz y la seguridad y contra el crimen.  (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114730/Pide-Calderon-unidad-entre-ciudadanos-y 
 
 
 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal04_14102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_14102011.php
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Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 14 de Octubre de 2011 
 

 

 

 4 

 
 
 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Debe Pedir licencia titular del OFS, opina diputado panista 
Mientras el diputado local del PAN, Mario Riestra Piña, consideró sano que el titular del Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, pida licencia del cargo para enfrentar su asunto, el legislador 
del PRI, José Luis Márquez Martínez, opinó que será decisión del auditor mayor separarse de su encomienda. En 

primer lugar, el presidente de la comisión Inspectora del Poder Legislativo, Mario Riestra Piña, argumentó que al 
no ser un delito grave el caso que enfrenta Hernández Quintana, podría amparase y así defenderse ante la 
justicia; además de mantenerse en su papel de auditor. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19281:debe-pedir-licencia-titular-del-
ofs-opina-diputado-panista&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Integrantes de la UNTA se manifiestan en demanda de apoyo al campo 
Un grupo de campesinos afiliados a la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA) pasaron a manifestarse 
frente al Palacio Municipal de Puebla en demanda de apoyo por las afectaciones que sufrieron sus cosechas a 

consecuencia de las últimas heladas. Los inconformes, encabezados por Magdaleno Ruiz, en breve se dirigirán a 
Casa Aguayo que es la sede del Poder Ejecutivo donde extenderán sus demandas a favor de 63 mil campesinos 
poblanos. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19280:integrantes-de-la-unta-se-

manifiestan-en-demanda-de-apoyo-al-campo&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Incremento en cuotas al Issstep nulificaría incremento salarial de docentes 
La posibilidad de aumentar las cuotas al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al 
Servicio del Estado de Puebla (Issstep) en un tres por ciento para salvar el sistema de pensiones y jubilaciones, 

nulificaría el aumento salarial recibido por los docentes de la entidad que alcanzó el 4.6 por ciento, es decir que 
en términos reales el incremento sólo sería del uno por ciento. A decir de José Uver Romero Ronquillo, secretario 
general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla, Independientes y democráticos (Setepid) 
los 3,800 maestros adheridos a ese gremio no pagaran un aumento de cuotas, debido a la falta de transparencia 
en el instituto. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19282:incremento-en-cuotas-al-issstep-
nulificar%C3%ADa-incremento-salarial-de-docentes&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Confirma edil de Tlatlauquitepec que denunció a titular del OFS 

El aún presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, confirmó que desde hace tres meses 
denunció ante la Fiscalía de Servidores Públicos de la PGJ, al titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), 
Víctor Manuel Hernández Quintana, por el delito de daños contra la justicia y corrupción. En entrevista telefónica, 
el edil desconoció si su denuncia procedió; sin embargo, cabe señalar que de acuerdo con la orden de aprensión 
que giró la PGJ, esta se enfoca por los delitos contra la administración de justicia y el poder público. (Jesús 
Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19283:confirma-edil-de-tlatlauquitepec-

que-denunci%C3%B3-a-titular-del-ofs&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Pide arzobispo de Puebla se aplique la ley y se aclare caso del auditor del OFS 
El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, se pronunció porque se aplique la ley y se aclaré el caso del 
auditor general del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) del estado de Puebla, Víctor Manuel Hernández 

Quintana, quien tiene en su contra una orden de aprehensión por supuestos delitos contra la administración de 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19281:debe-pedir-licencia-titular-del-ofs-opina-diputado-panista&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19281:debe-pedir-licencia-titular-del-ofs-opina-diputado-panista&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19280:integrantes-de-la-unta-se-manifiestan-en-demanda-de-apoyo-al-campo&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19280:integrantes-de-la-unta-se-manifiestan-en-demanda-de-apoyo-al-campo&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19282:incremento-en-cuotas-al-issstep-nulificar%C3%ADa-incremento-salarial-de-docentes&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19282:incremento-en-cuotas-al-issstep-nulificar%C3%ADa-incremento-salarial-de-docentes&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19283:confirma-edil-de-tlatlauquitepec-que-denunci%C3%B3-a-titular-del-ofs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19283:confirma-edil-de-tlatlauquitepec-que-denunci%C3%B3-a-titular-del-ofs&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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justicia y el poder público. Espinosa consideró que las autoridades tienen el reto de ofrecer resultados e informar 
todo lo que sucede en torno al caso de quien ahora se encuentra prófugo. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19284:pide-arzobispo-de-puebla-se-
aplique-la-ley-y-se-aclare-caso-del-auditor-del-ofs&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Néstor Gordillo, dispuesto a explicar programas de su dependencia 
El secretario de Desarrollo Social, Néstor Gordillo Castillo, se declara dispuesto a comparecer en el Congreso del 
Estado para explicar a los integrantes de la comisión de desarrollo social los diferentes programas que maneja su 

dependencia. Lo anterior, ante la petición del presidente de la comisión en el recinto legislativo Antonio Vázquez 
Hernández, quien  consideró como necesario que el funcionario estatal explique los programas y beneficios para 

los poblanos en el rubro de desarrollo social que se han tenido en estos meses de la administración 
morenovallista.  Al respecto, Gordillo Castillo, dijo "quizá se trate de un tema de la magnitud de las necesidades o 
de la demanda contra la disponibilidad de los recursos, es un tema que hay que revisar, para mí es sano ir con los 
diputados, porque ahora que se discute el presupuesto se puede incluso reoriental algunos recursos de ciertos 
programas y ampliar más la cobertura", apuntó. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142418:n%C3%A9stor-gordillo-
dispuesto-a-explicar-programas-de-su-dependencia&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 IEEA planea alfabetizar a más de 10 alumnos en la tercera jornada ‘A medias nada 
El titular del Instituto, Andrés García Coca señaló que el objetivo es que en el sexenio se levante la bandera 
blanca en este rubro En la entidad existen 407 mil poblanos analfabetas y cerca de 900 mil en rezago educativo, 

es decir, no han concluido sus estudios de primaria y secundaria, reveló Andrés García Coca, titular del Instituto 
Estatal de Educación para Adultos (IEEA). Entrevistado previó al arranque de la tercera jornada de incorporación y 
acreditación "A medias nada" 2011, que tiene la finalidad de aplicar 10 mil exámenes de diagnóstico en 164 sedes 
de todo el estado y mil 200 en línea para que jóvenes mayores de 15 años puedan concluir sus estudios de 
primaria y secundaria, señaló que existe un compromiso del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle de que al 
término de sus administración Puebla pueda levantar la bandera blanca en este rubro. (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142415:ieea-planea-alfabetizar-
a-m%C3%A1s-de-10-alumnos-en-la-tercera-jornada-%E2%80%98a-medias-nada%E2%80%99&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Edil de Tlatlauquitepec afirma que la justicia le está dando la razón 
Como Presidente municipal de Tlatlauquitepec siempre he actuado conforme a derecho, jamás he desviado ningún 

peso del pueblo y al parecer la justicia me está dando la razón, señaló Porfirio Loeza Aguilar. En entrevista vía 
telefónica, el edil serrano reveló que efectivamente hace tres meses presentó una denuncia ante la Procuraduría 
General de Justicia (PGJ) en contra del Auditor General del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel 

Hernández Quintana, por delitos cometidos en la administración de la justicia y otros ramos del poder público y 
las que se añadan, misma que hoy se traduce en una orden de aprehensión. “No se ha desviado ningún solo peso 
del erario municipal y lo que me están cobrando de daño patrimonial es referente a una carretera la cual existe 
físicamente y financieramente, entonces queda comprobado todo lo que hemos dicho anteriormente”, dijo. 

(Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142413:edil-de-tlatlauquitepec-
afirma-que-la-justicia-le-est%C3%A1-dando-la-raz%C3%B3n&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Nombra PRD a integrantes de la delegación electoral Puebla 

La Comisión Nacional Electoral del Partido de la Revolución Democrática (PRD) designó a miembros de la 
Delegación Estatal Electoral para Puebla, la que quedó conformada por Vladimir Luna Porquillo, Rafael Daza 
Galicia y Héctor López Peralta. Luna Porquillo es uno de los líderes del tianguis de Santa María Xixitla, quienes 
recientemente protestaron por la intención de desaparecer ese centro de abasto; Daza Galicia fue integrante de la 
Comisión de Garantías del PRD, en donde, de acuerdo con documentos del mismo partido, percibía un sueldo 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19284:pide-arzobispo-de-puebla-se-aplique-la-ley-y-se-aclare-caso-del-auditor-del-ofs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19284:pide-arzobispo-de-puebla-se-aplique-la-ley-y-se-aclare-caso-del-auditor-del-ofs&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142418:n%C3%A9stor-gordillo-dispuesto-a-explicar-programas-de-su-dependencia&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142418:n%C3%A9stor-gordillo-dispuesto-a-explicar-programas-de-su-dependencia&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142415:ieea-planea-alfabetizar-a-m%C3%A1s-de-10-alumnos-en-la-tercera-jornada-%E2%80%98a-medias-nada%E2%80%99&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142415:ieea-planea-alfabetizar-a-m%C3%A1s-de-10-alumnos-en-la-tercera-jornada-%E2%80%98a-medias-nada%E2%80%99&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142413:edil-de-tlatlauquitepec-afirma-que-la-justicia-le-est%C3%A1-dando-la-raz%C3%B3n&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142413:edil-de-tlatlauquitepec-afirma-que-la-justicia-le-est%C3%A1-dando-la-raz%C3%B3n&Itemid=535
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mensual de 43 mil pesos mensuales; y López Peralta fue el titular de la Secretaría de Asentamientos y Obras 
Públicas del gobierno de Tabasco.(Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142411:nombra-prd-a-
integrantes-de-la-delegaci%C3%B3n-electoral-puebla&Itemid=535 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Hernández Quintana deber separarse de inmediato de la OFS: Riestra 
Luego de que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) confirmara una orden de aprehensión en contra del 
Auditor General del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana por auditar al 
municipio de Tlatlauquitepec a pesar de que por ley estaba impedido ante conflicto de intereses, las reacciones no 
se hicieron esperar. El Presidente de la Comisión Inspectora del Congreso Local, Mario Riestra Piña exigió al titular 

del OFS se separe lo más pronto posible del encargo para enfrentar el proceso legal ante la autoridad judicial 

correspondiente. En entrevista, el Coordinador de la Fracción Parlamentaria del PAN, señaló que hasta el 
momento los integrantes de la LVIII legislatura han revisado el 50 por ciento de la cuentas públicas, 
correspondientes al ejercicio fiscal 2010, faltan por dictaminar las relacionadas con todas las dependencias de la 
pasada administración estatal y para agilizar este proceso –dijo- sería mejor que Hernández Quintana dejara su 
encargo. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142402:hern%C3%A1ndez-
quintana-deber-separarse-de-inmediato-de-la-ofs-riestra&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle presentará iniciativa para castigar feminicidio con 70 años de cárcel 
El gobierno del Estado presentará una iniciativa al Congreso para castigar el feminicidio, informó el gobernador de 
Puebla, Rafael Moreno Valle durante el Encuentro Nacional de Mujeres Rurales, Indígenas y Campesinas, además 
el gobernador dio a conocer que se pretende que la iniciativa considere como un agravante privar de la vida a una 

mujer para que quien cometa el delito pase hasta 70 años en prisión. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142399:moreno-valle-
presentar%C3%A1-iniciativa-para-castigar-feminicidio-con-70-a%C3%B1os-de-c%C3%A1rcel&Itemid=547 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Propone Moreno Valle pena de 70 años a feminicidas 
El gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera inauguraron el VII Encuentro Nacional de Mujeres 

Rurales, Indígenas y Campesinas, en el cual -después de varias semanas de eventos conjuntos- el edil tomó la 
palabra. Ambos estuvieron acompañados por Abelardo Escobar, titular de la Secretaría de la Reforma Agraria, y 
por la representante de la FAO en México, Nuria Urquía, quien también desde ayer está en Puebla. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

IMAGEN POBLANA  

 Debate cabildo zona limítrofe Puebla-San Andrés 
La resolución del conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés es punto toral de la reunión de la Comisión de 
Asuntos Metropolitanos del cabildo poblano, la cual comenzó hace unos minutos. En el encuentro, la discusión de 

las pruebas y documentos sobre la pertenencia a Puebla de la zona en conflicto está siendo revisada por los 
regidores poblanos. Destaca el acto, luego de que el propio edil de Cholula, Miguel Ángel Huepa, asegurara que 
los regidores ya tienen las pruebas de que la zona en conflicto en realidad pertenece a San Andrés. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 Pide SETEPID no discriminar a docentes 
El secretario del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente Democrático, José 
Uver Romero Ronquillo, pidió al gobierno del Estado que no haya discriminación a los docentes poblanos, pues se 

acordó que para que los profesores puedan inscribirse al programa de Carrera Magisterial deben estar afiliados al 

SNTE. Aseguró que el magisterio necesita abrir el diálogo con el gobierno, ya que además de las secciones 23 y 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142411:nombra-prd-a-integrantes-de-la-delegaci%C3%B3n-electoral-puebla&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142411:nombra-prd-a-integrantes-de-la-delegaci%C3%B3n-electoral-puebla&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142402:hern%C3%A1ndez-quintana-deber-separarse-de-inmediato-de-la-ofs-riestra&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142402:hern%C3%A1ndez-quintana-deber-separarse-de-inmediato-de-la-ofs-riestra&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142399:moreno-valle-presentar%C3%A1-iniciativa-para-castigar-feminicidio-con-70-a%C3%B1os-de-c%C3%A1rcel&Itemid=547
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142399:moreno-valle-presentar%C3%A1-iniciativa-para-castigar-feminicidio-con-70-a%C3%B1os-de-c%C3%A1rcel&Itemid=547
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
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51 del SNTE existen 3 sindicatos independientes en Puebla. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
 

 
IMAGEN POBLANA  

 Diputados quieren a Hernández Quintana fuera del OFS 
Los diputados Mario Riestra Piña y Guillermo Aréchiga Santamaría consideran que Víctor Manuel Hernández 
Quintana debe separarse de inmediato del Órgano de Fiscalización Superior, a fin de no ensuciar la revisión del 50 
% de cuentas públicas que siguen pendientes. En entrevista, Aréchiga consideró que sólo debe pedir licencia para 
que pueda ser sujeto a investigaciones por los delitos que se le imputan. Con ello habría mayor transparencia en 

la revisión de las cuentas públicas del resto de los ex ediles. Por su parte, Mario Riestra dijo que hay que agilizar 
la revisión de cuentas, por lo que a su parecer debe irse Hernández Quintana y enfrentar el proceso penal por 

haber auditado la cuenta pública de Porfirio Loaeza, cuando por ley estaba impedido para hacerlo. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Líder de diputados del PRI abandona a titular del OFS 
El líder de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Luis Márquez Martínez, 

descartó que la orden de aprehensión que enfrenta Víctor Manuel Hernández Quintana, auditor general de Órgano 
de Fiscalización Superior, vaya a ser la pauta para que el gobierno estatal inicie una cacería de brujas en contra 
de los marinistas. “Quien nada debe nada teme” fue la respuesta del priista, luego de cuestionarle durante una 
entrevista que si los ex funcionarios del sexenio pasado deben temer a partir de este caso de la orden de 

aprehensión en contra del titular del OFS. (Elvia Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=39561 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Propodrá RMV 70 años de cárcel a feminicidas 
Con castigar con 70 años de cárcel el feminicidio en el estado de Puebla, consiste la iniciativa que en breve el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas va a enviar al Congreso del Estado para su revisión y aprobación. Al 
inaugurar el Encuentro Nacional de Mujeres Rurales, Indígenas y Campesina, dijo que ahora que inicia el Tercer 
Periodo de Sesiones solicitará a los diputados que se tipifique ese delito. Y es que de acuerdo a información de los 
participantes, en el año 2007 fueron violentadas 480 mujeres, sobre todo de regiones rurales de la Sierra Norte. 
Blanca Jiménez, titular del Instituto Poblano de la Mujer, comentó que han tenido que recabar información al 

respecto porque la anterior administración no dejó reportes sobre la problemática. (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39559 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se suma líder de diputados del PAN al linchamiento contra titular del Orfis 
El presidente de la Comisión Inspectora del Congreso del Estado, Mario Riestra Piña, señaló que la orden de 
aprehensión que enfrenta el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández 
Quintana, acentuará e incrementa las ineficiencias de este órgano. Por ello, Riestra Piña le solicitó de manera 
mediática al titular del OFS dejar el cargo para resolver de la mejor manera el procedimiento que enfrenta desde 

ayer por la noche por parte de la Procuraduría General de Justicia (PGJ). (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=39558 
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RETO DIARIO 

 Llaman a posicionar ferias especializadas en Puebla 
La ciudad de Puebla requiere de posicionamiento de ferias especializadas ante el liderazgo que ha asumido 

Jalisco, Oaxaca y Guanajuato para captar congresos comerciales e industriales, opinó Javier Maldonado, ex 

presidente del Consejo de Organismos Empresariales. Mencionó que difícilmente la Angelópolis recuperará su 
ventaja competitiva mientras se hayan cancelado fondos públicos en la realización de estas ferias específicas o 
retrasado algunos otros eventos como la semana Pyme. Celebró el regreso de Exintex en 2012, la feria textil más 
importante de América Latina que fue suspendida en Puebla ante la carencia de un recinto apropiado para la 
exhibición de maquinaria y nuevas tecnologías. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Llaman-a-posicionar-ferias-especializadas-en-

Puebla&id=23266 
 
RETO DIARIO 

 Candidaturas ciudadanas abatirán hegemonía política: CCE 
El presidente estatal del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Luis Rodríguez Fernández, afirmó que las 
candidaturas ciudadanas arrebatarían a la clase política el control de acuerdos y decisiones gubernamentales. 
Indicó que la participación social es importante y necesaria en México, y a través de candidaturas ciudadanas bien 
soportadas es posible contrarrestar las decisiones unilaterales de los diferentes grupos partidistas. (Hugo 

Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Candidaturas-ciudadanas-abatiran-
hegemonia-politica:-CCE&id=23265 
 
RETO DIARIO 

 Despunta crédito Infonavit en Puebla y 8 estados más 
Distrito Federal, Chihuahua, Baja California, Sonora, Nuevo León, Coahuila, Estado de México,  Veracruz  y  
Puebla  concentran 72% del programa “Renueva tu hogar” del Infonavit equivalente a 22 mil operaciones 
crediticias. El préstamo se utiliza en restauraciones menores a las viviendas  sin  necesidad de hipotecarla y en 
este año ya superó su meta prevista de 30 mil créditos. De acuerdo a información del Infonavit,  2 mil  539  
créditos están en proceso de formalización por lo que en el último trimestre del año se estima que 20 mil 

trabajadores aprovechen su subcuenta de vivienda. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Despunta-credito-Infonavit-en-Puebla-y-8-
estados-mas-&id=23264 
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